



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Johannes Becher, Florian Siekmann, Toni Schuberl, Ludwig Hartmann, Claudia Köhler, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Benjamin Adjei, Andreas Birzele, Cemal Bozoğlu, Maximilian Deisenhofer, Gülseren Demirel** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 19/3997, 19/4530

Zusammenarbeit von Polizei und Maßregelvollzug verbessern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Rahmen des Berichts, der mit Zustimmung zum SPD-Antrag auf Drs. 19/3973 am 13.11.2024 vom Landtag beschlossen wurde, zusätzlich auf die Möglichkeiten folgender Aspekte einzugehen und den Bericht auch dem Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend und Familie zuzuleiten:

- Einbau technischer Einrichtungen zur unmittelbaren Notfallalarmierung der Polizei in den Pforten der Maßregelvollzugsanstalten
- Schaffung standardisierter sicherer digitaler Schnittstellen zur Übermittlung von Informationen aus dem Forensischen Informationssystem (u. a. Gefährdungsbeurteilungen und Fahndungsmaterial) an die Polizei
- Entwicklung gesonderter Fortbildungen für den Ersteingriff der nahegelegenen Polizeidienststellen bei Gefahrensituationen in den und im Umfeld der Maßregelvollzugsanstalten.

Die Präsidentin

I.V.

Markus Rinderspacher

V. Vizepräsident